

自由記述欄には様々なご意見をいただきました。一部ですが紹介します。

- 1年生の最初の面談が夏休み明けにあるのは遅いと思いました。学校での様子をなるべく早く知りたいです。
- クラスの雰囲気や子どもの様子を知りたいです。5月から6月に面談の機会を設けてほしいです。
- 担任の先生には、面談以外にも時間を作っていただき相談させていただきました。

⇒ 来年度は5月に希望制の面談を実施する計画です。

- いろいろな事情はあるかと思いますが、運動会が1年生から6年生までみんなできなかつたことは残念でした。
- 児童数が多い小学校ですが、先生方がいつも工夫してくださり、犬リンピックをはじめ学校行事が効率的に楽しく行われていることは本当にすごいことだと思います。

⇒ 児童数1000人規模での一斉実施は難しいと捉えていますが、児童の交流を大切にする改善を更に進めてまいります。

- 学校のホームページに学年だよりを載せてくださっていて、とても重宝しています。ホームページが充実していると楽しめてうれしいです。

⇒ これからも情報の共有に努めてまいります。

- GIGA 端末は重いです。持ち帰りは必要最低限にしてほしいです。
- GIGA 端末、他校ではほぼ毎日持ち帰り宿題に利用しているそうです。もっと積極的に活用してほしいです。

⇒ 授業で GIGA 端末を使う場面は着実に増えています。家庭に持ち帰る頻度はその都度必要に応じてになりますが、今後も積極的に活用をし、広げていきます。